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第１１2 回 例会 
 

【日時】2017年７月６日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター 1 名  ゲスト 1 名 

【出席率】70.6％  【ニコニコ BOX】\ 15,500― ≪今年度累計≫ \ 15,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                     司  会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「国家」「四つのテスト」                      愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 

         新年度明けまして初めての例会となりました。7 月 6 日は新しい事を始めるのにとても良い日だという印 

         が暦の上に出ているそうです。こんな日に最初の例会を始められるのは嬉しい限りです。これに乗って楽 

         しい年度にしていきたいと思います。 

◇ 幹事報告                                     立堀佳男幹事 
    9 月 23 日、日韓親善会議に出席のお願いが来ています。ご興味のある方は事務局までお願いします。 

   地区の役職委嘱の件が来ております。 

◇ 委員会報告                                湯川愛里親睦委員長 
   8 月 10 日の納涼夜間例会の場所が決定いたしました。出欠席を事務局までお知らせください。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                     湯川愛里会員                                                          
山本教夫：いよいよ新年度、今日７月６日は新しい事始めるのにとても良い日だそうです。この波に乗って 

     楽しい年度にしましょう。信見様、アンドリューさん、ようこそいらっしゃいました。 

立堀佳男：いいかげんな人間ですが、いい加減な人間になります。又、いい感じ(幹事)に１年を頑張ります。 

     おやじギャグで失礼しました。 

愛知とし子：新年度のスタートです。心機一転で山本教夫新会長を出来る限りサポートして頑張ってクラブを 

      盛り上げていきたいと思います。 

梅澤武男：山本丸出港おめでとうございます。1 年間よろしくお願いします。 

湯川愛里：ロータリー新年明けましておめでとうございます。新年度は会員減でのスタートですが、今年こそ 

     会員増強に力を注いで参りたいと思います。 

熊谷行裕：今日から新体制。山本教夫会長、立堀幹事、期待していますのでよろしくお願いします。地震情報 

     です。ついに関東に大きな地震の可能性が出ました。近々です。M6 以上。ご注意ください。  

江畑要：7 月 11 日は芝公園で自衛消防隊の審査会。汐留のホテルからは女子隊が参加します。応援よろしく 

    お願いします。 

松永晃享：‟くるかも”本当に長野にきました。御見それいたしました。 

原明：アメリカのアリゾナから一時帰国した業界の大先輩をお連れしました。自分からすると「神様」です。  

           8 月にイベントお手伝いします。 

 

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：山本会長、新年度おめでとうございます。毎週お邪魔しますので、よろしくお 

             願いします。 

 

◇ 表彰式 感謝状 湯川愛里会員  

◇ バッジ交換 

◇ 事務局員賞与授与 

 

 

◇ ビジター紹介 
 信見茂様：後輩の原君に誘われて本日は参加いたしました。この時代、人と 

  人が面と向かってコミュニケートして実行し、幸せを作っていくという事 

  が重要で、ネットワークとマンパワーが大切だと思います。これから皆様 

  にお願いすることもあるかと思います。よろしくお願いします。 

 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)： 先日テレビを付けたら私のクリニックの看板 

  が映っていて、がん治療の件で注意されたクリニックという事で出てしま 

  ったようです。そんな事は有りませんのでご安心ください。 

 

◇ イニシエーションスピーチ                           山本直樹会員 

       

私は元々は救急救命センターで働いていました。その後フリーに転向しまし 

た。音楽が好きで 3 年前にチャイコフスキーコンクールとショパンコンクー 

ルに行きました。どんなコンクールでも優勝する人には理由があるのだろう 

と思っています。コンクールに出る事が大切だとは思いませんし、その後に 

長く活躍していくことが重要なのかと思います。 

私がやっているカンボジアでの医療活動についてお話ししたいと思います。 

カンボジアは貧しい国で、数少ない財産でも観光資源のアンコールワットは 

      群を抜いています。カンボジアの問題点は、ポル・ポトの内戦によっ医者を 

      含む知識層が虐殺され、その後の人材育成が遅れている事です。しかし医療 

      制度や教育は急速に整備され国として回復する過程にあります。カンボジア 

      では耳鼻科疾患を多く診療し、生活習慣病・糖尿病も大変多くなりました。 

      カンボジア医療への関わり方は、日系の医療機関で日本クォリティーの医療 

      を届けるのか、現地の医療機関で指導者となるのか、NGO・NPO のボラン 

      ティアとしていくのか、それぞれ立場が違いますが、私は日本クォリティー 

の医療を直接現地で届けることに引き続き専念していくつもりです。 

 

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

  山本直樹さん、入会後間も無いイニシエーションスピーチで大変だったと思いますが、有難うございま 

  した。山本さんのお仕事は我がクラブに合っていると思いますので、これからもよろしくお願いします。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 7 月 27 日 ガバナー補佐訪問 

◇ 8 月 31 日 ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月２０日    休会 

◇ ７月２７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
 

 
 

 

 
   山本教夫会長  

原会員  山本会長  信見様 

 
湯川会員表彰式 

 
会長バッジ交換 

 
幹事バッジ交換 

 
事務局員賞与授与 

 
信見茂様 

 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 

 
   立堀佳男幹事 

 
  湯川親睦委員長 


